

# À l'USPSO, on est optimiste malgré tout

« On aborde cette nouvelle saison avec optimisme, même si nous avons de bonnes compétitrices qui sont parties. Nous n'avons pas recruté, mais nous notons le retour de certaines joueuses qui avaient stoppé. Je mise surtout sur la jeunesse du groupe. On devrait avoir l'équipe la plus jeune du championnat avec l'intégration de nombreuses U18 », annonce Daniel Beaussard, l'entraîneur des féminines de l'USPSO.

L'équipe U18, faute d'effectif n'a pas été reconduite cette saison. De nombreuses joueuses ont été contactées, mais le club audomarois ne pouvait pas subvenir aux prétentions de ces dernières.

Le but du club reste de s'appuyer sur la formation. L'intégration des jeunes Audomaroises, dont certaines sont au club depuis la catégorie U12, devrait se faire sans problème particulier. Daniel Beaussard pense disposer d'un groupe solidaire où il n'y a



Un groupe très jeune sera sur la ligne de départ.

pas vraiment d'individualité, ce qui peut être une force supplémentaire. Le maître mot est d'ailleurs la solidarité.

L'ambition est de terminer à la 7<sup>e</sup> ou 8<sup>e</sup> place. C'est-à-dire au milieu d'un groupe de 14 équipes. L'USPSO aimerait également être le vilain petit canard qui embête les grosses formations.

Lors des rencontres de préparation, l'USPSO s'est inclinée 5-1 à Calais, un des prétendants à l'accès. À Montreuil le score a été de 1-10 en faveur

des Audomaroises. À Hémin-Beaumont, elles ont enregistré une nouvelle victoire 2-1. Contre Dunkerque, elles ont gagné 5-2.

Une belle moisson en attendant le premier match de championnat de Régionale 1 (le 3<sup>e</sup> niveau national) à Lillers, **dimanche 5 septembre**.

## L'équipe réserve

L'équipe réserve, coachée par Cédric Gosset, évolue en 1<sup>e</sup> division de district.

Avec beaucoup de

jeunes footballeuses à aguerrir, l'objectif sera principalement de se faire plaisir en attendant que les résultats arrivent. Thomas Pruvost, préparateur physique, secondera les entraîneurs audomarois. Le football féminin est en pleine progression et il y aura de très beaux matchs sur l'Audomarois cette saison. Les spectateurs sont les bienvenus.

**Les départs :** Léa Follet (Roquetoire), Cassandra Demeulaere (Dunkerque), Lucie Vercruysse est partie à Dijon pour ses études,